



A partir de este lunes, día 20 de abril, hasta el 29 de mayo,

El Ministerio de Fomento mejora el tramo de Móra a Falset con una nueva capa de asfaltado

- Se trata de una actuación de conservación preventiva y previa a la obra de mejora integral, por este tramo de la N-420, prevista para el otoño

17 de abril de 2009. La Demarcación de Carreteras del Ministerio de Fomento inicia este lunes día 20 de abril unas obras de mejora del tramo de la N-420 entre Móra y Falset, entre los kilómetros 820 al 840.

Se trata de una obra de conservación superficial, de carácter transitorio y preventivo, que comportará el asfaltado de esta parte de infraestructura estatal con una capa de mezcla bituminosa. Por otro lado, el Ministerio de Fomento tiene prevista una rehabilitación integral del firma de Móra a Falset con una inversión de 8.700.000 €. Se trata de una actuación considerada prioritaria que se iniciará en el otoño y que estos momentos se encuentra en fase de proceso administrativo para ser licitada y adjudicada. Además, desde Falset al límite de la provincia se está redactando un proyecto de mejora similar al que se llevará a cabo en dicho tramo.

El Ministerio de Fomento también invierte 3.880.000 € para la renovación de la cartelería y el balizamiento de toda la N-420. Estos cambios de señalización se harán en el año 2009.

Las obras que se inician este lunes comportaran afectaciones al tráfico con paso alternativo de vehículos y se llevarán a cabo si lo permite la situación meteorológica.